

100 Engel für den Frieden

In der Philippusgemeinde ist es fast schon eine kleine Tradition, dass immer wieder kleine Schutzengel aus Zinn als Zeichen der Hoffnung aber auch des Friedens auf der Homepage der Gemeinde zu finden sind.

Diese kleinen Engel werden in einer ca. 100 - Jahre alten Form gegossen. Da der Guss der einzelnen Figur und auch die weitere Bearbeitung von Hand erfolgt, ist jede Figur ein kleines Unikat.



Basis dieses Gusses ist eine Legierung aus Zinn, Blei und Antimon, wie man sie auch von den klassischen Zinnfiguren her kennt, wobei diese Engelfiguren nicht für Personen unter 14 Jahren gedacht sind!

100 dieser blanken Zinn-Hoffnungsträger stehen ab Freitag, 04.03.2022 zur Verfügung und werden in der Gemeinde als Spenden anlässlich des Krieges in der Ukraine für den Preis von mindestens 5,00 € abgegeben.

Diese Spende geht in vollem Umfang an :

Diakonie Dortmund

„Aus aktuellem Anlass: Hilfe für Flüchtlinge“

<https://www.diakoniedortmund.de/unterstuetzen-sie-uns/geld-spenden>

Farbige Figuren können ggf. in Sonderfällen gegen eine zusätzliche Spende angefragt werden.

Uwe Kappel - Michael Nitzke